

29. März 2006
Niederösterreichischer Anzeiger



Meinung

von
Martina Gschiel
mgtschiel@
bezirksblaetter.com

Schnellstraße erhitzt die Gemüter

Während eine Woche zuvor Verkehrsminister Gorbach und Landeshauptmann Pröll die Vorzüge der künftigen Marchfeld-Schnellstraße (S8) priesen, wie Entlastung der Ortskerne, Verkehrssicherheit, Entstehung von Arbeitsplätzen, streiten die Grünen diese Entwicklung ab. Ihrer Meinung nach wird der Verkehr in den Ortskernen sogar zunehmen und auch die Unfallstatistik nicht verbessert. Sie plädieren für Ortsumfahrung anstatt einer hochrangigen Verkehrsverbindung.

Verkehr ist ein Thema, welches viele Menschen im Bezirk bewegt. In der Redaktion langten bereits sehr viele Reaktionen auf die Artikel im NÖ Anzeiger ein. Sowohl von vehementen Straßengegnern als auch von Befürwortern.

Da ich weder Verkehrsplaner noch Hellseher bin, wage ich keine Prognose für das Jahr 2020 abzugeben. Fest steht, dass der Individualverkehr in den vergangenen Jahren stetig zugenommen hat und dass die Situation in manchen Ortschaften bereits unerträglich geworden ist. Rasches Handeln ist nötig, um die Lebensqualität zu sichern bzw. wieder zu verbessern.